
 

介護の仕事に就いて、良かったことは？ 

 

「ご利用者から『ありがとう」』と言ってもらえることで

すね。感謝の言葉を頂けると、仕事のモチベーションが

あがります。人と接する仕事のやりがいにつながって

います。」 

 

 

この仕事に就いて、自分はどんな人間に

成長したと思いますか？ 
 

「コミュニケーション能力が成長したと思っています。

以前は人見知りで、知らない人と話すことが苦手でし

た。 

愛泉苑で、まずコミュニケーションの取り方を教えてい

ただきました。相手との距離感、言葉の使い方、表情の

観察など、挨拶ひとつにもコツがあることがわかって

きました。」 

 

どんな先輩になりたいですか？ 

 

「私は常に謙虚な姿勢で後輩と接していくつもりです。

きっと後輩から学べる場面があると思っているからで

す。上下の関係なく、専門職として一緒に学び、語り合

えるような先輩になりたいです。」 

スタッフ★インタビュー 

 

 

 
愛泉苑 介護職員 

勤続年数： １年目 

これから介護の仕事を選ぼうとしている 

皆様へメッセージ 
 

「ご利用者が自分らしく生活できるようにサポートしていくのは

難しいことですが、喜んでいただけたときにとてもやりがいを

感じる仕事とも言えます。介護の仕事へのチャレンジを迷って

いる人は、勇気を出して踏み出してみてください。」 


